



Bayern trauert um Alois Glück – 2

Beitrag

Trauer um Alois Glück – Ministerpräsident Dr. Markus Söder: „Bayern verliert einen seiner bedeutendsten Politiker und sehr klugen Streiter für die gute Sache“

Ministerpräsident Dr. Markus Söder zum Tode von Alois Glück: „Bayern trauert um Alois Glück. Er war einer der größten und bedeutendsten Politiker unseres Landes. Alois Glück war stets eine starke Stimme und moralische Instanz, die sehr fehlen wird. Als Sozialpolitiker, Umweltstaatssekretär, Vorsitzender der CSU-Landtagsfraktion und Landtagspräsident hat er die Entwicklung des Freistaats in hohen Ämtern entscheidend mitgestaltet und mitgeprägt. Die Suche nach Gemeinsamkeiten und das Vermitteln zwischen unterschiedlichen Positionen waren ihm dabei immer besonders wichtig. Als Moderator des Runden Tisches zum Volksbegehren Artenvielfalt hat sich Alois Glück auch nach seiner aktiven politischen Laufbahn in den Dienst der Sache gestellt und zur Versöhnung der Gesellschaft beigetragen. Die Nachricht von seinem Tode macht uns alle sehr betroffen und traurig. Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Bayern verliert einen leidenschaftlichen und sehr klugen Streiter für die gute Sache. Ich habe seinen Rat sehr geschätzt. Wir werden ihm immer ein ehrendes Andenken bewahren.“

Bericht: Bayerische Staatskanzlei – Foto: Sybilla Wunderlich – Alois Glück in Schleching-Streichen im Jahr 2022



Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Alois Glück
2. Bayern
3. Chiemgau
4. München-Oberbayern
5. Trauer